

Leitbild der Jugendfreizeitstätte Meckenheim:

Die Jugendfreizeitstätte ist eine offene Einrichtung für Kinder und Jugendliche. Sie haben die Möglichkeit ihre Freizeit gemeinsam zu gestalten und zu erleben. Die Jugendfreizeitstätte eröffnet den Kindern und Jugendlichen einen Raum für Begegnungen, Geselligkeit und Bildungszwecke. Dabei wird die Persönlichkeitsbildung und das soziale Verhalten gefördert, insbesondere durch die Entwicklung brachliegender Fähigkeiten und das Einüben von Verantwortung und Mitwirkung.

Voraussetzung für die Nutzung der Jugendfreizeitstätte ist die Einhaltung der dort herrschenden Regeln, um einen respektvollen Umgang zu gewähren. Es gibt keine Einschränkungen durch die soziale Stellung, Herkunft oder Religion.

Darüber hinaus steht das Haus allen Meckenheimer Bürgerinnen und Bürgern zur Nutzung zur Verfügung.

Offene Kinder- und Jugendarbeit muss sich den Herausforderungen stellen, die sich aus den Lebenslagen der Kinder und Jugendlichen ergeben. Die Kinder und Jugendlichen sind auf Personen angewiesenen, denen sie vertrauen können, die sie beraten, unterstützen und ihnen ein Vorbild sind. Um Kinder und Jugendliche begleiten zu können, ist es wichtig, Verständnis und Toleranz zu fördern, Offenheit zu stärken und (Lebens-)Perspektiven zu vermitteln. Die Einrichtung vertritt demokratische Grundwerte und ist politisch und weltanschaulich neutral.